



Auf dem letzten Charterflug der Aegean Airlines in diesem Sommer aus Heraklion kam erstmals der Airbus A320-232 SX-DVQ zum Einsatz, welcher in den partnerschaftlichen Farben der "Star Alliance" gehalten ist. Damit ist Aegean Airlines die sechste Fluglinie aus dem Star-Bündnis mit dieser ziemlich einheitlichen Lackierung am blue danube airport linz.

Bisher setzten bereits Adria Airways (CRJ 200), Austrian (A320, Boeing 737-800, Dash 8 Q400, Fokker 100), Lauda Air (B737-300, B767, CRJ 100), Lufthansa (CRJ700), Spanair (A320) und Tyrolean (Fokker 70) ähnliche Flugzeuge mit dem CI der "Star Alliance" ein.

26. September 2014: Aegean mit "Star Alliance" A320 zu Gast

Freitag, den 26. September 2014 um 19:48 Uhr



Text & Foto: Michael David

MD82 | AVIATION PHOTO